



Hilfsbereitschaft, Einsatzwillen und Mannschaftsgeist

Mammig. (ez) „Eine Krise bringt auch Gutes hervor, nämlich Hilfsbereitschaft, Einsatzwillen, Mannschaftsgeist“, so Bürgermeisterin Irmgard Eberl.

Ihr war es ein Anliegen, den ehrenamtlichen Helfern ihren Respekt auszusprechen: „Ich durfte miterleben, dass sich tagtäglich freiwillige, ehrenamtliche Helfer vom Bayerischen Roten Kreuz und von den Maltesern aus ganz Niederbayern in der Teststation Mammig unter der Federführung des Gesundheitsamtes und des BRK Dingolfing-Landau einfanden. Bei größter Hitze im Vollschutzanzug halfen sie – stets gutgelaunt – bis zu zwölf Stunden

täglich bei der Testung der Mamminger Bürger.“

„Ein besonderer Dank geht auch an Roland Schmidt aus Mammig, der als Freiwilliger des BRK Dingolfing-Landau, zwölf Tage lang den Einsatz der täglich wechselnden Helfer vor Ort hervorragend koordiniert hat. Auch die Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung und des Bauhofs machten Überstunden und halfen auch am Wochenende mit – eine großartige Mannschaftsleistung.“ Dies sei auch von den Mammigern honoriert worden, die sich bei der Testung geduldig und freundlich den Testern gegenüber zeigten sowie ihren Dank zum Aus-

druck brachten. „Eine große Überraschung und Freude für die Helfer war es, als sie eines Morgens ein Danke-Transparent im Testzelt vorfanden. Im Namen der Gemeinde Mammig und unserer Bürger sage ich ein herzliches Dankeschön für euren tollen Einsatz“, so Bürgermeisterin Eberl.

Seit Montag, 10. August, wird die Teststation von der Dienstleistungsfirma Aicher Ambulanz betrieben, wie Bürgermeisterin Irmgard Eberl mitteilte.

Foto: Die Helfer wurden mit einem Banner überrascht – Bürgermeisterin Irmgard Eberl dankte den Helfern ebenfalls.